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为全面了解和掌握全县饮用水水源保
护管理工作情况袁为省人大饮用水水源保护
管理立法工作提供切实可行的建议意见遥25
日袁县人大副主任尧县总工会主席吴清雄带
领部分县人大代表对全县饮用水水源保护
管理工作情况展开专题调研遥

当天上午袁 调研组深入到塔岭水厂南
渡江取水点和南丽湖水厂南扶水库取水点
进行实地考察袁 详细了解定安县饮用水水
源保护管理情况尧 存在的突出问题和原因曰
了解现行饮用水水源保护的行政管理体制尧
水源保护区的建设管理情况尧 饮用水水源
保护应急预案的编制和应急演练的开展情
况曰 探讨如何保护饮用水水源地周围的生
态环境等遥

随后袁调研组就饮用水水源保护管理召
开座谈会遥 会上袁县国土局尧水务局尧自来水

公司等单位主要负责人对定安县饮用水水
源保护管理工作情况进行了汇报袁并就定安
饮用水水源保护管理工作发表了意见和建
议遥

吴清雄指出袁饮用水水源保护管理关系
到千家万户袁 县人大开展此次专题调研袁旨
在全面了解和掌握全县饮用水水源保护管
理情况袁查找定安县在饮用水水源保护工作
中存在的突出问题袁为省人大饮用水水源保
护管理立法工作提供切实可行的建议意见遥

吴清雄强调袁要进一步加强水源地保护
区管理工作袁 明确各职能部门工作职责袁完
善管理机制袁切实维护群众利益袁加强保护
区周边的生态保护力度袁确保人民群众饮用
水安全遥

县水务局尧国土局尧自来水公司等单位
主要负责人陪同调研遥 渊程守满冤

县人大调研组调研全县饮用水水源保护管理工作

加强水源地保护管理 确保群众饮用水安全

4月 25日是第 27个全国
儿童预防接种日袁 今年的宣传
主题是野接种疫苗袁家庭有责冶遥
县疾控中心在定城镇人民中路
开展多种形式的宣传活动袁向
公众宣传预防接种尧 免疫规划
等知识袁提供预防接种服务袁吸
引了上千名群众参与预防接种
宣传遥

县疾控中心负责人介绍袁
家庭负有主动为孩子获得免疫
的接种责任遥 家长应适时地给
儿童进行预防接种袁 以增强儿
童防病能力袁 维护儿童健康成
长遥我国疫苗分为两大类袁一类
疫苗和二类疫苗遥一类疫苗是国
家免费提供的袁所有适龄儿童都
应按规定接种曰二类疫苗是自费
并自愿接种的遥目前通过接种免
费疫苗可以预防 12 种疾病袁包
括乙肝尧结核病尧脊髓灰质炎等
疾病的预防遥

据专家介绍袁由于各人的体
质不同袁接种疫苗后出现的反应
轻重也有所不同遥为减少不良反
应的发生袁儿童家长应该在接种

前了解接种疫苗的品种尧 作用尧
禁忌尧 不良反应以及注意事项曰
配合接种人员袁提供儿童的健康
状况并了解儿童的接种禁忌等
情况曰接种后袁儿童要在接种门
诊留观 30分钟袁 一旦出现可疑
反应可得到及时处理遥

按照国家规定袁孩子出生后
1 个月内袁 就要建立预防接种
证袁并要长期保存遥 给孩子办理
入托尧入学手续时袁都要检查预

防接种证遥 专家建议家长袁一定
要到有当地卫生行政部门颁发
合格资质的接种单位去接种疫
苗遥 按照相关规定袁采购疫苗的
经费和注射器由省级财政承担袁
儿童可在各预防门诊接种点免
费接种袁通过接种疫苗袁提高易
感人群的免疫水平遥

县政协副主席尧疾控中心主
任陈金堂以及县卫生局负责人参
加了当日的宣传活动遥 渊罗利明冤

接种疫苗 家庭有责
定安开展预防接种日宣传活动

县疾控中心开展预防接种日多种宣传活动遥 罗利明 摄

4月 19日袁海口市旅游委副
调研员于济东率市旅游委相关处
室人员尧旅行社代表尧媒体代表到
定安调研考察袁并召开座谈会袁就
盘活琼北旅游尧 共同落实旅行社
奖励办法袁 加强琼北区域内旅游
市场监管尧安全尧促销等事宜进行
交流探讨遥县政府副县长李燕袁县
旅游委相关负责人出席座谈会遥

在座谈会上袁 双方就加强整
合海口和定安旅游资源袁 有效地
拉动琼北地区的旅游发展袁 在旅
游宣传促销尧设计精品旅游专线尧
完善旅游基础设施和旅游市场监
管等方面加强合作冶 等方面进行
了共同探讨和相互交流遥 旅行社
代表表示近期将对琼北旅游线路
进行前期的调研袁 下一步将联合
主流媒体合作宣传袁 吸引更多的
岛外游客来海南体验不一样的琼
北旅游袁 媒体代表就定安如何融
入琼北区域旅游的宣传策划提出

宝贵意见和建议遥
据介绍袁 从 4月 1日起开始

实施的 叶海口市奖励旅行社开发
客源市场暂行办法曳 首次设立琼
北专项游奖励制度袁 旨在盘活琼
北野旅游圈冶遥该叶办法曳明确规定袁
旅行社组织琼北渊澄迈尧文昌尧定
安尧屯昌尧琼海尧儋州尧临高冤专项
游袁从海口出发游览 2个渊含冤以
上市县收费景点渊区冤袁达到 500
渊含冤人次以上的袁奖励 30 元/人
次遥

李燕表示袁 琼北专项游奖励
制度给沉寂多年的琼北旅游圈注
入活力袁 将有效地拉动琼北地区
的旅游发展袁 定安县旅游委要跟
海口市旅游委主动沟通尧协调袁主
动融入琼北旅游圈袁 并在游客接
待尧 市场监管等方面与海口加强
联系袁 同时也希望海口能对定安
旅游业的发展给予更多的政策支
持遥 渊刘琼冤

落实奖励制度
促进琼北区域旅游合作

海口市旅游委一行到定安调研考察

要闻

县人大调研组在南渡江饮用水取水点考察遥 程守满 摄


